

INSTITUTO SUPERIOR DEL PROFESORADO “Dr. JOAQUIN V. GONZALEZ”
DEPARTAMENTO DE FILOSOFIA, PSICOLOGIA Y CIENCIAS DE LA EDUCACION

Junio de 2010

A la comunidad educativa ISP “Joaquín V. González”

Somos alumnos de la carrera de Psicología y Ciencias de la Educación. No pertenecemos a ninguna agrupación, ni tampoco somos allegados a ningún miembro del gobierno de la institución pero no queremos permanecer indiferentes a lo está sucediendo. Nuestra intención es manifestar a través de esta nota **nuestro total repudio a los hechos violentos, incendios - amenazas - insultos - agresiones verbales y físicas etc., que están sucediendo en el Instituto.**

Convencidos de que nuestra labor como futuros docentes, no puede tener nada que ver ni con la violencia, ni la intolerancia, ni la imposición, así como tampoco con la sumisión y el acatamiento pasivo. Invitamos a **“todos”** los miembros del Joaquín a una profunda reflexión, acerca de lo acontecido e incitamos al dialogo para la superación de las dificultades.

No podemos cambiar lo que nos disgusta del país, de la educación, de los planes de estudio, del “Joaquín”, si no comenzamos reflexionando y analizando nuestras propias prácticas. ¿QUÉ CONCEPCIONES SOSTENEMOS DE LA EDUCACION, DEL QUE ENSEÑA, DEL QUE APRENDE, DEL RESPETO HACIA EL OTRO SI SE PROCEDE AQUÍ MISMO DE MANERAS QUE DEJAN DE LADO TODA PREOCUPACION E INTERES POR LA LIBERTAD, EL RESPETO A LA DIFERENCIA, LA CONVIVENCIA PACIFICA E INTERCAMBIO DE IDEAS?

Nuestro compromiso como futuros docentes nos obliga a rechazar con firmeza todo lo que no respete los derechos a pensar, a decidir y actuar libre y responsablemente.